

国際ロータリー第2840地区

沼田中央ロータリークラブ

NUMATA CHUO ROTARY CLUB

2024-2025

No.1761 2024.9.12 会長:金井康二 幹事:古池好幸

会員数:50(内2名特別会員) 会場出席:24 欠席:26

出席率:50.00% 前回出席率:75.00% 点鐘:金井康二 会長 司会:本山佳宏 副SAA ロータリーソング:日も風も星も(ソングリーダー:武井正男)

例会場:ホテルベラヴィータ 3F 12:30~





会長の時間

金井康二 会長



皆さんこんにちは。パリオリンピックも終わりましたが、 私なりにオリンピックで印象に残ったことをお話致しま す。

花の都パリで 100 年ぶりにオリンピックが開かれました。日本選手団は、金メダル 20 個、銀メダル 12 個、銅メダル 13 個、合わせて 45 個のメダルを獲得。金メダルの数でもメダルの総数でも、海外で開かれた大会での最多数を更新しました。

まずは柔道女子 48 キロ級で角田夏実選手の金メダルです。日本人第 1 号、そしてあの巴投げ、相手は巴投げには特に警戒しているのになぜか決められてしまいます。そして最後はあの笑顔。それと彼女のお父さんが昭和村の生まれです。これだけ揃うと好きになるのは当たり前ですね。

次に同じ柔道女子の阿部詩選手です。勝って当然と思われていましたが大波乱が起きました。試合時間3分4秒、一瞬の隙を突いたケルディヨロフ選手に谷落としを決められまさかの一本負けでした。詩選手は茫然とした表情を浮かべた後、表情をゆがめ、その後は大号泣が続いてしばらく立ち上がれませんでした。やっとコーチに抱えられ会場を後にしましたが、絶叫に近い泣き声が響き、会場からは「ウタ」コールが起こりました。それを見た時、皆さんと同じように様々な事を考えさせられました。

そしてフェンシングの加納虹輝選手のエペ個人金メダル。私もフェンシングは少し経験があります。フェンシングはオリンピック近代5種に含まれ、1912 年の第5回ストックホルム大会から正式種目となりました。内容は水泳・フェンシング・乗馬・ピストル射撃・ランニングで、競技の創設はクーベルタン男爵です。一人で5種競技を行い、その万能と過酷さからキングオブスポーツと呼ばれています。

フェンシングは競技としてフルーレ・エペ・サーブルの3種目に分かれ、ルールや剣が変わります。

さて、加納選手がなぜすごいかをお話致します。フェンシングで一番実践に近いのはエペです。エペは頭のてっぺ

んからつま先まで全身のどこを突いてもポイントになります。とにかく先に突いた方が勝ちです。そのため競技では 背の高い方が断然有利になります。背が高ければ当然腕も 長いわけですから。

加納選手の身長は 173 センチ、対するフランスのヤニク・ボレル選手は 197 センチ。すでに身長で 24 センチ負けています。単純にブレード(剣)を持って二人で腕を伸ばして同時に突けば、ボレル選手の剣先が先に加納選手に届きます。

しかし、『柔よく剛を制す』という言葉がありますが、まさにそのことがオリンピックで起こりました。相手は開催地フランスの大男、そして会場は 1900 年パリ万博のために建てられたグラン・パレ。そのような状況で金メダルを取ったことに世界中が驚いたと思います。加納選手の今日までの努力と彼の最大の武器であるスピードが勝利をもたらしました。

沼田でもそうですが、全国に選手を子どもの頃から育てたフェンサーたちがいました。時間をかけ、地味な努力でここまでの選手を育て上げたのだと思います。先日の上毛新聞に利根沼田の中学生の全国大会の記事が載っていました。その中に、当クラブの柳会員のお孫さんが載っていました。サーブルの選手です。

どのスポーツでもそうですが、それを支える地元の人たちに敬意を表します。

- ①本日例会終了後、臨時理事会を開催致します。その後、 パスト会長会を開催致します。
- ②理事会報告を致します。
- ③保坂年度の財務報告書が届いております。ご覧になる方は幹事まで。
- ④各クラブから例会変更のお知らせが届いています。メイク等検討されている方は幹事まで連絡下さい。



『ロータリーの友』の解説



公共イメージ委員会 武井正男委員

スマイルBOX報告

小林若葉 委員



金井 康二・古池 好幸

FIFAワールドカップ・アジア最終予選グループCはすごいことになっていますね! 日本対中国は7対0、日本対バーレーンは5対0。次回は10月11日サウジアラビアとの対戦です。私たちの予想は、3対0で日本の勝利です。

北野 浩司郎

先週の木曜日から日曜日までの4日間、第100回インカレ水泳大会が開催されました。我が母校明治大学が2位の近大に120点の大差をつけて、昨年に続いての連続総合優勝致しましたのでボックスインします。

林 秀彦

本日、たけのこ学園の健診のため早退します。

本山 佳宏

先日行われた2840地区チャリティゴルフ大会で2度目のガバナー賞を頂きました。メンバーの古池幹事、小澤君、田村君、大変お世話になりました!!





公共イメージ委員会 宮田美行委員長

宮田委員長からは、日本でのロータリークラブ設立について、創立の準備に奔走した米山梅吉と福島喜三次(きそじ)、特にダラスRCに所属し日本人として初めてのロータリアンであった福島喜三次の存在が大きかったことが紹介されました。

第2840地区

チャリティゴルフ大会

9月7日(土) 鳳凰ゴルフクラブ

暑い中、お疲れ様でした!

